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В Р А Й К О М Е  К П С С

О неудовлетворительной работе колхозов 
и совхозов района по производству 

и заготовкам продуктов животноводства
Бюро райкома КПСС рас

смотрело вопрос о неудовлетво
рительной работе колхозов и 
совхозов района по производст
ву и заготовкам продуктов жи
вотноводства. Отмечено, что в 
результате ослабления внима
ния со стороны партийных орга
низаций, исполкомов сельских 
Советов, руководителей и спе
циалистов сельского хозяйства 
в июле — сентябре резко сни
зилось производство и заготов
ки молока и мяса. В целом по 
району заготовки молока с на
чала года уменьшились на 1907 
тонн, а скота — на 113 тонн 
к соответствующему уровню 
прошлого года.

По состоянию на 16 сентября 
годовой план продажи молока и 
мяса государству выполнен кол
хозами имени Ленина соответст
венно на 67,4 и 43.8 процента, 
«Память Ленина» — 63,1 и
72.3 процента, «Большевик»— 
57.6 и 44.1, «Никольский» —
62.3 и 21.2, совхозом «Тотем- 
ский» — на 64,1 и 67,1 про
цента. Совхоз «Север» неудов
летворительно работает по про
изводству привесов, выполнив 
план девяти месяцев всего на 
42 процента.

Основными причинами неу
довлетворительной работы по 
'производству и заготовкам про
дуктов животноводства являются 
неорганизованность в пастбищ
ном содержании скота, отсутст
вие подкормки, слабая работа с 
кадрами животноводства. Пар

тийные комитеты и бюро колхо
зо в  и совхозов принизили требо
вательность к руководителям и 
специалистам за выполнение го- 

' сударственных планов продажи 
tпродуктов животноводства, до
пускают формализм в организа- 

■ции социалистического соревно
вания. Низок уровень массово

-политической работы с кадрами 
■ животноводства.

Бюро райкома КПСС за не
удовлетворительную организа
цию работы по производству и 
заготовкам продуктов животно
водства строго предупредило 
руководителей и. секретарей 
парторганизащий колхозов име
ни Ленина — А. В. Козлова и 
Б- С. Дурова. «Никольский» —

Л. А. Телицына и-В. И. Аксено
ва, «Большевик» — В. В. Вино
курова, «Память Ленина» — 
Н. П. Неклюдова, совхоза «То- 
темский» — А. П. Афонинского.

За невыполнение плана при
весов, серьезные нарушения до
говоров по приемке скота на от
корм директору совхоза «Се
вер» Ю. П. Волкову объявлен 
выговор. Обращено внимание 
его заместителя В. М. Кузьмин
ского на необоснованное прекра
щение совхозом выездной при
емки скота на местах.

Бюро райкома КПСС обязало 
руководителей колхозов и сов
хозов, специалистов производст
венного управления сельского 
хозяйства принять срочные ме
ры, направленные на исправле
ние создавшегося положения. 
Необходимо улучшить содержа
ние и кормление животных и 
обеспечить выполнение планов 
заготовок молока и мяса, уста
новленных на 1978 год.

Инспекции по закупкам и ка
честву сельхозпродуктов, масло
заводу, мясокомбинату, произ
водственному управлению сель
ского хозяйства райисполкома 
предложено рассмотреть вопрос 
приемки животноводческой про
дукции и принять меры по ее 
полной и качественной перера
ботке.

Директор совхоза «Север» 
Ю. П. Волков обязан в срок до
1 ноября 1978 года переобору
довать свинарник для содержа
ния телят-молочников и обес
печить приемку молодняка со
гласно установленному графику.

Секретарям партийных коми
тетов и организаций, руководи
телям и специалистам хозяйств 
предложено повысить уровень 
организаторской и массово-по
литической работы с кадрами 
животноводства, создать им ус
ловия для успешного выполне
ния доведенных заданий по про
изводству продуктов животно- 
воства. Регулярно контролиро
вать ход выполнения планов, 
подводить итоги социалистичес
кого _ ̂ соревнования, улучшить 
гласность. совершенствовать 
формы морального и материаль
ного поощрения работников жи
вотноводства.

БЕРИТЕ ПРИМЕР С ПЕРЕДОВИКОВ!
В колхозе «С и гн а л » зерновые убраны с 70,2

УСЛОВИЯ ОДНИ- 
РЕЗУЛЬТАТЫ РАЗНЫЕ

•  По оперативным данным на 22 сентября колосовые в 
районе сношены на кормовые цели и обмолочены с 4371 
гектара, что составляет 34 ,4  процента всей уборочной пло
щади. Прирост на жатве за минувшие два дня едва превысил 
500  геитаров- Солома убрана с 1837  гектаров* Застоговано 
ее 1305 тонн, засилосовано —  542  тонны.

Лучше других занимаются пополнением запаса кормов за 
счет соломы колхозы имени Ленина, «Сигнал», «Родина», 
совхоз «Тотемский». Из всех хозяйств района только колхоз 
«Мосеево» все еще оставляет ее в поле не прибранной* 

Капризы погоды привели к тому, что почва совершенно 
раскисла, вязнут на полях комбайны и буксирующие их гу 
сеничные трактора И все же высокая организованность, чет
но налаженное маневрирование техникой даже при таких ус
ловиях позволили колхозу «Сигнал» убрать зерновые с 70.2 
процента площади. Увеличилась за последнее время выработ
ка на комбайн в колхозе «Большевик» и совхозе «Север», 
где сжато ячменя, озимой ржи и овса по 5 4 — 60, а в колхо
зах «Великодворье», имени Ленина, совхозах «Тотемский» и 
«Погореловский» —  по 4 2 — 44  процента уборочной площади.

Однако при равных погодных условиях колхозы «Николь
ский», «Красное знамя», «Мосеево» провели косовицу зерно
вых только на 1 1 — 16 процентах площади За минувшие два 
дня в  «Заветах Ильича колосовые скошены с... трех гекта
ров, в «Красном знамени» —  с четырех, а в колхозе «Мо
сеево» комбайнеры жатву вообще не вели.

•  Лен колхозами и совхозами района с помощью шефов из 
города и рабочих поселков вытереблен с 1769  гектаров, или с
75 ,3  процента. Не убрано его еще 481 гектар- Особенно мно
го льна стоит на корню в колхозах «Мосеево», «Красное зна
мя», «Родина», «Сигнал», «Путь к коммунизму»* Лишь сиг- 
нальцы за минувшие два дня вытеребили его с 20  гектаров, 
да вожбальцы с 13. Остальные из перечисленных хозяйств 
провели эту работу на... четырех-шести гектарах. А ’ колхоз
ники из «Памяти Ленина» вообще прекратили теребление 
льна.

•  Картофель выкопан со 114 из 255  гектаров. Средняя 
урожайность его составила 34 ,3  центнера-

•  На предстоящую зимовку общественному поголовью ено
та колхозами и совхозами района план заготовки сена выпол
нен на 42 ,2  процента, закладки силосной массы —  на 93,2, 
сенажа —  на 34, травяной муки —  на 30,3  процента* 21 
сентября ни одно хозяйство не вело накопления грубых и соч
ных кормов-

•  На хлебоприемный пункт поступило 130 тонн зерна но
вого урожая- Вслед за колхозами имени Ленина, «Сигнал» и. 
совхозом «Тотемский» приступил к продаже хлеба государ
ству совхоз «Погореловский», доставивший 2,4  тонны ози
мой ржи-

ВОСЬМАЯ СЕССИЯ 
РАЙОННОГО СОВЕТА

Наша партия и весь совет
ский народ, сказал в докладе 
Депутат Ю. А. Пикни, ведут ог
ромную работу* по претворению 
® жизнь решений XXV съезда 
КПСС. В этой созидательной 
деятельности большое место за
нимает борьба за дальнейший 
подъем сельского хозяйства.

Как подчеркивалось на июль
ском (1978 года) Пленуме ЦК 
КПСС. теперь, когда наше сель
ское хозяйство значительно ок
репло, на первый план выдви
гаются задачи интенсификации 
производства, наиболее эффек
тивного использования всех ма
териально-вещественных ресур
сов производства, неуклонное 
повышение производительности 
сельскохозяйственного труда.

Стоимость основных фондов 
сельского хозяйства в современ
ных условиях под влиянием тех-

ОТ О С Н О В Н Ы Х  Ф О Н Д О В - П О Л Н У Ю  О Т Д А Ч У
нического прогресса быстро воз
растает. Так, основные фонды в 
колхозах и совхозах района уве
личились в стоимостном выра
жении с 14.8 миллиона рублей 
в 1966 году до 28.4 миллиона 
рублей в 1977 году. Фондообес
печенность соответственно воз
росла с 17,9 тысячи рублей до 
40,9 тысячи рублей, или в 2,3 
раза.

Наряду с количественным ро
стом основных фондов, исклю
чительно важное значение име
ют и их качественные сдвиги. 
В настоящее время ведущая 
роль в сельскохозяйственном 
производстве принадлежит ин
дустриальным орудиям труда. 
Колхозы и совхозы располагают 
достаточно мощным машинно- 
тракторным парком, крупными 
животноводческими фермами е  
высоким уровнем механизации

и другими современными сред
ствами труда.

С 1966 года по 1977 количе
ство тракторов возросло в сель
ском хозяйстве района на 63 
процента, зерноуборочных ком
байнов — на 13, грузовых авто
мобилей — на 43 процента.

Как показывает анализ, за 
годы девятой пятилетки, по 
сравнению с восьмой, фондово
оруженность труда возросла в 
целом по району в 2,9 раза. Но 
вместе с тем уровень эффектив
ности использования основных 
производственных фондов (фон
доотдача) ежегодно уменьшает
ся.' Так. за этот же период 
фондоотдача в целом по райо
ну уменьшилась на 88 процен
тов. а в колхозе имени Ленина
— в 2.8 раза, в совхозе «То
темский* — в 1,9 раза. В на
стоящее время темпы роста ос

новных производственных фон
дов в колхозах и совхозах рай
она значительно опереясают тем
пы роста производства продук
ции. Так. стоимость основных 
производственных фондов в рай
оне с 1966 по 1977 год увели: 
чилась на 91,2 процента, в то 
время как стоимость валовой 
продукции возросла только на 
21 процент. А в совхозе «Пого
реловский» — соответственно в 
2.3 раза и на 21 процент, кол
хозе «Никольский» — на 78 
процентов и на 13 процентов, в 
колхозе «Мосеево» ■— в 2.1 ра
за и на 8 процентов.

Эти примеры убедительно по
казывают. что в хозяйствах рай
она имеются огромные резервы 
повышения фондоотдачи, но 
они используются далеко не в 
полной мере. Это объясняется 

(Окончание на 2-й стр.).

процента посевной площади

„Зеленая жатва" 
п р о д о л ж а е т  с я

Николай Константинович 
Слезин, механизатор с 24-лет
ним стажем и большим опытом 
работы в сельском хозяйстве, 
перед началом «зеленой жатвы» 
был единодушно избран руко
водителем крупного механизиро
ванного звена по заготовке соч
ных кормов. Самоотверженный 
труд механизаторов, умелое ис
пользование техники, умение 
маневрировать в поле —- вот 
залог успешной работы звена. 
В короткий срок в сллосные 
траншеи летом заложили более 
3630 тонн зеленой массы.

В связи со сложными погод
ными условиями, когда часть 
посевов зерновых не вызрела и 
на большой площади остались 
не выкошенными однолетние, 
запас сочных кормов решили 
пополнить за их счет. Н. К. Сле
зин и И. П. Капустин вывели 
в поле гусеничные тракторы с 
силосоуборочными комбайнами 
«Вихрь». На отвозке массы ис
пользуются большегрузные ав
томашины повышенной проходи
мости.

Сейчас звено работает в бри
гаде Нелюбино. За пять дней 
скошены однолетние на 35 гек
тарах. Ежедневно за лас кормов 
пополняется на 80 тонн. Всего 
на счету звена 700 тзни силос
ной массы. Механизаторы пе
реключаются на уборку недо
зревшего овса, который занима
ет в бригаде 40 гектаров. Осо
бой похвалы заслуживает Н. К. 
Слезин — он один загэтэвил 
более 2000 тонн зеленой мас
сы.

Продолжается заготовка соч
ных кормов в бригаде Черялкс- 
во. Там на значительной площа
ди овес полег. Взять его можно 
только с помощью КИР-1,5. Эту 
работу выполняет тракторист 

'колесного трактора из районно
г о  объединения «Сельхозтехни
ка» Николай Кузнецов.

Б. ЖДАНОВ, 
директор совхоза 

«Тотемский».

Треста пел навесами
В нашем колхозе еще че за

кончено теребление льна, а в 
первой бригаде уже начали 
подъем тресты со стлищ. Часто 
выпадают осадки, поэтому оста
влять ее для просушки под от
крытым небом не решились • 
перевозим в гумна, под навесы. 
Там расставляем тресту в кону
са. подвешиваем вязанки на 
растянутую проволоку.

Нелегко пришлось бы колхоз
никам, если бы не помощь ше
фов — учащихся, преподавате
лей. обслуживающего персонала 
ГПТУ-19. Ребята 22 группы во 
главе с руководителями А. А. 
Опалихиным и Н. И. Котляр 
вытеребили лен на восьми гек
тарах, с пяти гектаров подняли 
и перевезли тресту под навесы.

Уборка зерновых ведегся 
всеми средствами: где возмож
но — комбайнами, на сырах по
лях конными и тракторными 
косилками, вручную. Хлеба уб
раны с 367 гектаров и** 616 по 
плану. __ _ „  .

Н. КУЗНЕЦОВА, 
агроном колхоза 

«Большевик».
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В О С Ь М А Я  С Е С С И Я  Р А Й О Н Н О Г О  С О В Е Т А

ОТ ОСНОВНЫХ ФОНДОВ-ПОЛНУЮ
(Окончание. Нач. на 1-й стр.).

в первую очередь тем, что руко
водители хозяйств и специалис
ты не придают должного значе
ния эффективному использова
нию основных фондов. Даже та
кой важный показатель, как вы
ход валовой продукции на 100 
рублей основных производствен
ных фондов, характеризующий 
фондоотдачу, в большинстве хо
зяйств не исчисляется и не ана
лизируется.

В ряде хозяйств имеется 
большое количество бездейству
ющих фондов, которые стоят на 
балансе. На них начисляется 
амортизация, затраты на теку
щий ремонт, а фактически они 
в производственной деятельнос
ти не используются.

На низкий уровень фондоот
дачи и в целом эффективности 
основных фондов оказали влия
ние ряд причин как объектив
ного, так и субъективного харак- 
тера,

В ряде колхозов и совхозов 
некомплексно решаются вопро
сы укрепления материально-тех
нической базы и увеличения 
производства сельскохозяйст
венной продукции. При высоких 
затратах труда и средств на 
строительство животноводческих 
помещений во многих хозяйст
вах не уделяется должного вни
мания созданию прочной кормо
вой базы для общественного жи
вотноводства, а также приобре
тению породного скота, ликви
дации яловости коров.

Одностороннее улучшение ус
ловий содержания скота оез 
комплексного решения других 
вопросов развития животновод
ства ведет к тому, что продук
тивность животных растет мед
ленно, а фондоотдача снижает
ся. Так, стоимость зданий и 
сооружений в отрасли животно
водства в целом по району за 
период с 1966 года по 1977 год 
возросла в 2,3 раза, а балансо
вая стоимость одной коровы в 
среднем по хозяйствам района 
составила в 1977 году 376 руб
лей, или увеличилась по сравне
нию с 1971 годом на 64 про
цента, удой молока на одну ко
рову возрос всего лишь на 21 
процент. По совхозу «Погоре- 
ловскнй» балансовая стоимость 
коровы увеличилась на 58 про
центов, а удой молока только 
на 36 процентов, по совхозу 
«Тотемский» — соответственно 
на 34 и на 18 процентов.

Руководителям и специалис
там колхозов и совхозов при 
строительстве новых животно
водческих помещений в первую 
очередь необходимо обращать 
внимание на создание прочной 
кормовой базы, что дает воз- 
можность повысить продуктив
ность животных и соответствен
но увеличить фондоотдачу.

Далее докладчик4 подробно 
анализирует использование 
главного богатства колхозов и 
совхозов — земельных угодий, 
от чего в первую очередь зави
сит повышение эффективности 
сельскохозяйственного произ
водства. На многочисленных 
приме1рах он показывает, что по
вышение культуры земледелия, 
охрана, восстановление и повы
шение плодородия полей и лу
гов резко повышают производ
ство сельхозпродукции при сни
жении ее себестоимости. На это 
и должны быть направлены уси
лия каждого колхоза и совхоза, 
других сельскохозяйственных 
предприятий и организаций. 
Особое значение имеют мелиора
ция и использование мелиори
рованных земель.

Улучшением сельскохозяйст
венных угодий, заготовкой и вы
возкой торфа, известкованием 
кислых почв в колхозах и сов
хозах района занимаются пере
движная механизированная ко

лонна № 15 объединения «Во- 
логдамелиорация» и агрохим- 
спецотделение. Задачи перед ни
ми поставлены большие. Одна
ко планы по мелиоративным и 
культуртехническим работам 
этими организациями не выпол
няются. Так, план девятой пя
тилетки и двух лет десятой по 
по культуртехническим работам 
выполнен силами спецотделейия 
на 76,5 процента, ПМК-15 — 
на 38,2 процента. За прошед
шие два года текущей лятилет- 
юи этими организациями оста
лось не освоено 1,1 миллиона 
рублей государственных ассиг
нований на эти цели.

Значительную часть доклада 
Ю. А. Пикин посвятил анализу 
использования ■ техники, которая 
занимает в структуре производ
ственных фондов одно из веду
щих мест. Он вскрыл причины 
низкой производительности 
тракторов, комбайнов, автома
шин, оборудования ферм и ука
зал пути устранения недостат
ков.

В заключение .докладчик под
черкнул, что в настоящее время 
все сцлы и средства должны 
быть направлены на спасение 
урожая и тщательную подготов
ку к зимнему содержанию ско
та. Сейчас, как никогда от каж
дого коммуниста, каждого из
бранника народа, от каждого 
рядового труженика и руководи
теля промышленного предприя
тия, организации, учреждения, 
колхоза и совхоза'требуется вы
сокая организованность и пол
ная отдача онл. Только при этих 
условиях мы сможем решить по
ложительно все вопросы, свя
занные с дальнейшим развитием 
сельского хозяйства в районе и 
особенно задачу спасения уро
жая.

А спасти урожай от гибели
— это значит практическими 
делами ответить на решения 
июльского Пленума ЦК КПСС, 
внести весомый вклад в успеш
ное выполнение планов и зада
ний десятой пятилетки.

Первым в прениях выступил 
председатель колхоза «Сигнал» 
депутат областного Совета на
родных депутатов В. А. Ждано ». 
Он подчеркнул, что за послед
ние годы основные фонды кол
хоза и энерговооруженность 
растут очень высокими темпа
ми. Хозяйство оснащается но
вейшей •высокопроизводитель
ной техникой, ведется большое 
строительство производственных 
и бытовых зданий. Однако отда
ча от капитальных вложений 
еще низка. Рост * производства 
продукции заметно отстает от 
роста основных производствен
ных фондов.

Причин этому немала Тех
ника. например, эксплуатирует
ся в одну смену. В прошлом го* 
ду у нас достигнута самая высо* 
кая в районе выработка на трак
тор. Но это вовсе не- значит, что 
резервы исчерпаны. Весной нам 
удалось организовать двухсмен
ную работу на севе и завершили 
его в небывало короткие сроки. 
Значит переход на круглогодо
вую двухсменку резко повысит 
фондоотдачу техники. В мастер
ских до сих пор оплата труда 
ведется повременно, люди не 
отвечают за подготовку машин. 
И это отрицательно сказывает
ся на качестве ремонта, вызы
вает большие дополнительные 
затраты труда и средств.

Снижает фондоотдачу и удо
рожание строительства. Хэтя 
животноводческие помещения 
теперь стали более совершенны
ми, лучше оснащаются оборудо
ванием, однако на тот же объем 
работ, который производился 
лет десять тому назад, нынче 
затрачивается средств почтя в 
два раза больше. А ведь они, 
эти средства, должны окупать
ся.

На сесоии стоит вопрос об ис
пользовании основных фондов 
колхозов и совхозов, но он име
ет прямое отношение и к дру
гим сельскохозяйственным 
предприятиям. Между тем по
ложение там не лучше, а, пожа
луй, хуже, чем у нас. Я вижу 
часто, как используется техни
ка ПМК-15. Люди работают да
леко не полный день, а полу
чают большую зарплату. Часто 
машины выходят из строя. Не
давно группа пьяных рабочих 
ехала на тракторе. Трактор пе
ревернули, поломали. И никто 
за это не привлечен к ответст
венности. Еще раньше автома
шину буквально разорвали по
полам, оттащили в лес и там 
бросили. Опять же виновные ос
тались безнаказанными.

Слово предоставляется управ
ляющему районным объедине
нием «Сельхозтехника» депута
ту А. Н. Пашичеву. Он говорит, 
что государство выделяет ог
ромные средства на развитие 
сельского хозяйства, оснащает 
его новейшей техникой. В рай
оне за последние пять лет ос
новные фонды увеличились в 
дваптри раза, а производство 
продукции остается почти ча 
прежнем уровне. У нас очень 
низка выработка на трактор. 
При односменной работе допус
каются большие простои по ор
ганизационным и техническим 
причинам. За восемь месяцев 
она составила только 580 гекта
ров на условный трактор. За 
это же время в среднем тракто
ра работали по 116 дней из 
примерно двухсот рабочих. А в 
«Красном знамени» только 76 
дйей. Следовательно, больше 
половины времени они стояли и 
никакой отдачи не давали. И не 
в одном этом хозяйстве такое 
положение.

В современных условиях не
обходимо наладить четкое высо
коквалифицированное техничес
кое обслуживание машин. Для 
этого нужны в каждом хозяйст
ве специальные пункты. Такой 
пункт открыт в колхозе «Ро
дина». В результате затраты на 
ремонт по сравнению с колхозам 
«Никольский» там ниже при
мерно в два раза, коэффициент 
готовности тракторов значитель
но выше. Объединение намере
но до конца года открыть три 
пункта технического обслужива
ния. Важно, чтобы в самих хо
зяйствах этот почин нашел под
держку. ' __

Директор совхоза «Погоре- 
ловский» депутат С. М. Громов 
оказал, что основные фонды хо
зяйства с 1.029 тысяч рублей в 
1965 году увеличились до трех 
миллионов в 1977 году. Отдача 
же их снизилась. Одна из при
чин — замораживание капи
тальных вложений. Восемь лег 
тому назад начали строитель
ство свиноводческого комплекса. 
Затрачено более 50 тысяч руб
лей. Теперь эти помещения пе
реоборудуются иод крупный 
рогатый скот. Комплекс постав
лен на баланс, а отдачи от не
го никакой. Построили коровник 
в Маныловице хозяйственным 
способом. Надо монтировать 
оборудование. Есть в районе 
специализированная передвиж
ная механизированная колонна, 
но она брать на себя монтаж не 
хочет. Нам пришлось снять с 
уборки урожая комбайнера и 
из мастерской электросварщика, 
чтобы подготовить коровник к 
зимнему содержанию скота. А 
ведь это отразится на жатве, на 
производительности техники.

В совхозе принимаются все 
меры для спасения урожая. 
Комбайны оснащены приспособ
лениями для большей проходи
мости, выведены на поля три 
тракторных и десять конных 
косилок. Уже окошено больше 
половины зерновых. Полностью

вытереблен лен. Чем больше 
получим продукции, тем выше 
будет и фондоотдача.

Государство, сказал управля
ющий отделением Госбанка 
П. А. Федичев, через систему 
кредитования оказывает селу 
большую помощь в создании и 
обновлении основных фондов. 
Достаточно сказать, что на 
1978 год на ссуды выделено 
два миллиона двести тысяч руб
лей. К сожалению, осваиваются 
они далеко не полностью. Да и 
нельзя жить одними ссудами, 
надо полнее использовать и соб
ственные средства. В колхозе 
имени Ленина пополнение ос
новных фондов за счет кредита 
составляет около одной трети, 
а вот в «Памяти Ленина» стро
ительство и приобретение тех
ники производится почти полно
стью на государственные ассиг
нования.

Но надо не только получить 
кредит, а и обеспечить разумное 
его использование, быструю оку
паемость. У нас же не во всех 
хозяйствах помнят об этом. Ес
ли в колхозе «Великодворьел 
капитальные вложения на стро
ительство коровника при нынеш
ней продуктивности скота оку
пятся за 10— 15 лет, то колхозу 
«Большевик» потребуется поч
ти сто лет.

Эту мысль продолжил пред
седатель исполкома Пятовского 
сельского Совета депутат А. И. 
Линьков. Крупные средства, 
сказал он, в совхозе «Тотем- 
ский» вкладываются в живот
новодство. Получить от них мак
симальную отдачу можно толь
ко за счет резкого повышения 
продуктивности скота. Для это
го нужно, в частности, обновить 
стадо племенными животными. 
Кое-что в совхозе делается. Сей
час половина маточного поголо
вья коров выделена в племен
ное ядро. Девять из них отнесе
ны к классу элита. 80 — пер
вого класса. Есть животные с 
годовым удоем от 4500 до 5000 
килограммов молока. Но на фер
мах еще содержатся коровы, 
дающие за лактацию .менее по- 
луторых тысяч килограммов.

Важную роль в повышении 
фондоотдачи в животноводстве 
должна сыграть специализация. 
Совхоз «Тотемский» обязан по
ставлять в колхоз «Красное 
знамя» племенных телок от вы
сокопродуктивных родителей, а 
колхоз и совхоз «Погорелов- 
ский» выращивать из них пол-| 
неценных коров.

Районный прокурор депутат 
А. М. Хватов остановился на 
вопросах правильного использо
вания основных фондов и бе
режного отношения к ним. Не
редко в ряде хозяйств затрачи
вают большие суммы на строи-[ 
тельство. приобретение техники, 
покупку скота без достаточного 
экономического обоснования. 
Так. в колхозе «Красное знамя» 
затратили на сооружение откор
мочной площадки 78 тысяч руб
лей. Но сделали ее так. что скот

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
ул. Кирова, 51, 

ЕГОРОВОЙ 
Марин Ивановне.

Поздравляем с пятидесятиле
тием! Желаем крепкого здоро
вья, счастья в жизни.

Скорюковы, Мужиковы, 
Дьяковские, Мараковы.

Пионерская, 15, 
у КОРМАШОВУ 
Якову Семеновичу.

Поздравляем с 60-летием и 
выходом на заслуженный отдых. 
Желаем крепкого здоровья и 
долгих лет жизни.

Коллектив агрохим- 
спецотделения.

ОТДАЧУ
содержать нельзя. Средства ока- 
зались омертвленными.

В районе в этом году погибло 
более шестисот голов скота. 
Хозяйства понесли большие 
убытки. И в основном из-за бес
хозяйственности, халатности. В 
колхозе «Путь к коммунизму» 
четыре коровы отравились ми
неральными удобрениями. П.У 
той же причине пало несколько 
голов в колхозе «Мосеево». По
добные случаи имели место и в 
некоторых других хозяйствах, j 

В колхозе «Никольский» при 
телефонизации установили ап
параты в других организациях, 
а на баланс поставили себе. Та
кое отношение к расходованию 
средств недопустимо.

Председатель колхоза «Ро
дина» депутат В. А. Женихов 
обратил внимание на отстава
ние жилищного строительства 
на селе. Для наиболее интенсив
ного использования основных 
фондов нужны кадры, кадры 
высококвалифицирован ны<>. Что
бы закрепить молодых специа
листов, ребят, возвращающихся 
из армии, нужно создать хоро
шие бытовые условия, обеспе
чить их квартирами.

Не менее важная задача — 
улучшение использования тех
ники. Этого можно достигнуть 
за счет повышения качества тех
нического обслуживания и ре
монта машин, организации ра
боты в две смены.

Только за последние годы, 
оказал директор совхоза «То
темский» Б. В. Жданов, у нас 
введено в эксплуатацию живот
новодческих помещений на 800 
мест. 400 тысяч рублей вложе
но в механическую мастерскую, 
построен новый зерноток и 
строится еще один. Осушено 
около тысячи гектаров переув
лажненных почв. Однако долж
ной отдачи эти вложения пока 
не дали. Почему? Мастерская 
поставлена на баланс, а мы в 
ней еще не бывали. Мелиорато
ры осушение вели с отступлени
ями^ от проекта. На значитель
ных площадях они не пр )вели 
первичного окультуривания ме
лиорированных полей. Некото
рые коллектора через три года 
после их сооружения заилились 
и вышли из строя. Следователь
но, отдача основных фондов за
висит не только от нас. но и от 
предприятий, обслуживающих 
колхозы и совхозы. С них тоже 
надо спрашивать — и постро
же — за сроки и качество, работ.

Неплохой эффект дают ком
плексное использование техники 
и премиально-прогрессивная оп
лата труда, которые в совхозе 
применяются второй год. Выра
ботка на трактор возросла в 
полтора раза. А В. И. Кулаков 
|в этом году уже выработал 1350 
гектаров и намолотил около ста 
тонн хлеба.

«Редактор
А. М. КОРОЛЕВ.

КИНОТЕАТР «ОКТЯБРЬ» 
БОЛЬШОЙ ЗАЛ 
24 сентября — новая цвет

ная широкоэкранная кинокоме
дия «Инкогнито из Петербур
га». Сеансы: в 17 (детский), 19. 
и 21-10 (удл.).

МАЛЫЙ з а л
24 сентября—цветной ’ худ. 

фильм «Слово для защиты». 
Сеансы: в 17. 19 и 21-10 (удл.).

Типография направляет деву
шек с образованием 10 классов 
в ГПТУ города Куйбышева на 
учебу по специальностям печат
ников высокой печати, наборщи
ков вручную. Стипендия 75 руб
лей. Прием заявлений до 27 сен
тября.

Газета выходит ежедневно, 
кроме понедельника
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